
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

皆様こんにちは。 

来週は松木屋さんでの「会長・幹事慰労会」ということで、この会場では今

年度最後の例会になります。ちょっと感傷的な気分の中、クラブ週報の綴りを

見ながら、1 年間の出来事を振り返ってみました。 
 

 新年度がスタートした 7 月は『AED』の贈呈式と職場例会を兼ね「グッディ

いきいきサポートセンター」にお邪魔しました。地区から AED の補助が全く

受けられず、全額スマイルボクッスからの支払いで大変でした。 

8 月はガバナー公式訪問と納涼例会が開催され、山本和則ガバナーの気さく

な人柄に触れることができました。また、三条東 RC クラブの創立 10 周年記

念式典が開催され、懇親会ではアロハとムームーでの華やかな接待で、和やか

な祝宴でした。 

９月は第４分区のＩＭが開催され、記念講演での藤本光世先生の講演内容が

素晴らしく、「ロータリーの友５月号」に掲載されました。 

10 月は当クラブ主幹による三条市内４RC 合同公開例会「蓮池薫氏講演会」

が開催され、蓮池さんのご苦労を生で聞く機会となり、拉致問題をさらに考え

させられました。 

11 月は新潟市で開催された地区大会。2 日目の懇親会終了後、迎えのバスが

事故に遭い、代わりのバスが来るまでずいぶん待たされことも今では良い思い

出です。 

12 月の家族忘年会は、親睦委員会の皆様にはご苦労をおかけしましたが、お

蔭様でとても楽しいクリスマスパーティを過ごせました。また木村譲会員のく

じ運の強さには驚かされました。 

2 月は大雪の後の松木屋さんでの新年会、4 月は岩室温泉での春の旬例会、

5 月は三条北 RC クラブの 30 周年記念式典があり、また 5 月からは例会休み

がなく 8 回連続で例会スピーチがあり大変苦労いたしました。 
 

最後に、皆様のご協力で 1 年間何とかやってこれましたことに感謝申し上げ、

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

先週の「創立記念例会」では、お忙しい中資料作りをされて卓話をしていた

だきました馬塲信彦パストガバナー、大変ありがとうございました。用意して

いただいた資料は大変貴重なものですので、皆様今一度ゆっくり目を通してい

ただきたいと思います。 
 

 さて今年は、皆様よくご存じの“ザ・ビートルズ”が来日してちょうど 50 年

です。来日した当時のエピソードを少しご紹介いたします。 

 1962 年にイギリスのリバプールで誕生した“ザ・ビートルズ”はまたたく

まに人気グループになり、1964 年のアメリカの「ヒットチャート 100」で 

1 位から 5 位を独占し、その他 7 曲がランクインするという現在まで誰もこの

記録は破られていません。そして 1966 年 6 月 29 日初めて来日し、『ハッピ』

を着て羽田空港に降り立つ姿は今でも思い出されます。6 月 30 日から 3 日間

日本武道館で計 5 回の「日本公演」が開催されました。当時、神聖なる日本武

道館でコンサートを行うことに大反対の過激な団体が多くあり、警備・検問で

延べ 45,000 人もの警察官が動員されています。ちなみに１回当たりのコンサ

ート会場内の観客 8,500 人に対し、警備の警察官はなんと 1,700 人でした。 

毎回 2 時間のコンサートですが、前座のブルーコメッツやブルージーンズ、

ザ・ドリフターズ、内田裕也、尾藤イサオなど日本人の演奏がほとんどで“ザ・

ビートルズ”は最後の 30 分間 11 曲しか演奏しませんでした。しかも多くの

大ヒット曲があるにもかかわらず、有名な曲は「ロックンロールミュージック」

「デイ・ドリッパー」「アイ・フィール・ファイン」「イエスタデイ」くらいでし

た。その訳はあまりに多くの人出のため警備の都合上、リハーサルを全く行え

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員51名中34名

6/14 三条北ＲＣへ

6/18 地区リーダーシップ会議（長岡）へ

馬塲信彦君 　丸山征夫君 　野崎正明君 　谷　晴夫君

6/19

88.64% (6/6 )

永井篤利君　　

ロータリー財団ミーティング・学友会総会（新潟）へ　田代徳太郎君
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―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

      

2016－17 年度「地区リーダーシップ会議（規定審議会報告）」に参加してきました。 

最初に規定審議会の報告、次に会員増強セミナー 最後に地区運営 改善検討委員会から

の説明がありました。 

私は会員増強セミナーについてお話します。 

既に皆さんご存知と思いますが、世界のロータリークラブの会員数が特に先進国を筆頭

に急速に減少しております。（逆にアフリカなど発展途上国などは増えているが、総体

的に右肩下がりが止まらない状況です。）ロータリークラブから派生したライオンズク

ラブも同じく減少を続けていましたが、ここ最近になり下げどめて会員数が増えていま

す。これをみて RI ではこれではいかんと「会員増強」を最重要課題と銘打ってスローガ

ンに掲げたようです。これに沿って私達の地区では 7 項目を提案されました。 

① 全地域が会員増強（入会・参加促進）委員長を任命する。 

② 地域内の 30％のクラブが、ロータリークラブ・セントラルですくなくとも 10 の目標を設定し、達成状況

を記録する。 

③ 各地区で新しいロータリークラブを少なくとも 1 クラブ設立する。 

④ 会員の男女比全地域を縮小するため、女性会員の比率を少なくとも 2％増やす。 

⑤ 会員の年齢層を広げるため、40 歳未満の会員比率を少なくとも 2％増やす。 

⑥ 会員維持率を少なくとも 1％増やす。 

⑦ 各クラブで会員の 50％が My Rotary に登録するよう奨励し、My Rotary の登録者数を増やす。  

以上 7 項目が原文です。部分的に意味が分かりにくい箇所が少しありますがミスタイプかも知れません。自己判

断して下さい。⑦番の My Rotary とは国際ロータリーの日本サイトのことです。 

登録してみて、もっと情報を得て下さい。2560 地区では 182 名が登録済みと言われたようでした。 

さて、私達南 RC では新会員の候補者をお願いしたところ 19 名の提案を出していただきました。これらの方

たちにどのようにしてアタックしていくか速やかに検討しなくてはなりません。この 19 名の方を推薦された方

を中心として 2－3 人のチームで勧誘してみる方法でやっていただきたいと思います。 

～ 6 月 20 日 13,000円 

今年度累計 617,570 円 ～  
 i 

星 野 君 今日は、“さんしん本店”さんでの本年
度最後の例会です。
理事長の西潟さん、一年間 お世話に
なりました。

齋 藤 君 6月の例会も今日を含めて 2回を残す
のみになりました。
例会へ向かう丸山征夫さんの重そうな
足どりとは裏腹に“さわやかな”気分に
て出席しています。

平松さん、お帰りなさい！ チョイ心配
していました。
あと10日余りで新旧交代・・・
　　　　　　　　　　　気が重いなぁ～。

丸 山 ( 征 ) 君

齋 藤 嘉 一 幹事 

米山梅吉記念館（静岡県駿東郡）より 「米山梅吉記念館運営基金 100円募金 お礼」 

※ 6 月 1 日、100×51＝5,100 円 米山奨学会計より送金 

 

西 巻 君 今年最後の例会となりました。
会長、幹事、ＳＡＡ 1年間ご苦労さま
でした。

野 中 君 いよいよ梅雨の時、
　　　　　　体に注意しましょう！！

野崎君、平松君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

野 島 君 星野年度の本会場での最後の例会
です。一年間ご苦労さまでした。
ＢＯＸご協力ありがとうございました。

銅冶君、坂井君、鈴木(武)君、田代君、

山本ガバナー事務所、ＲＩ第 2720 地区野田三郎ガバナーより 「熊本・大分地震災害義援金 お礼」 

※ 2560 地区より 各クラブからの義援金 620 万円と地区からの義援金を含め 700 万円送金 

※ 三条南より 会員各位より 2,000 円ご協力いただき 100,000 円送金 

              

次年度事業計画 

丸山 征夫 2016～17 年度会長 



 

 

次年度、クラブ奉仕 A を担当します野崎です。 

6 月 18 日、長岡ベルナールにおきまして、「地区リーダーシップ会議」が開催され

ました。午後 1 時 45 分から開始され、約 2 時間規定審議会報告、そして会員増強セ

ミナー等のレクチャーがありました。 

私の方からは、『規定審議会』の報告をさせていただきます。 

規定審議会は、ロータリー組織のガバナンスにとって大変重要な会議で、3 年に 1 度

シカゴで開催されます。今年度は 4 月 10 日～15 日 6 日間、長岡ＲＣの鈴木ＰＧが

出席され、今回の報告となりました。 

審議される立法案は、制定案と呼ばれる国際ロータリー定款、国際ロータリー細則、標

準ロータリークラブ定款の改定に関わるものと、決議案と呼ばれるＲＩ理事会が検討するよう決議するものの 2

種類です。 

今回は、合計 181 件の立法案が提出され、その内、制定案が 117 件中 47 件、決議案が 64 件中 14 件採択さ

れました。 

また、今回は大変多くのことが変わり、ロータリーの歴史の節目に立ち会ったという大勢の代表議員がおられた

という事であります。 

本日は個々のクラブに影響の大きいものに限定、４つのカテゴリーを中心に報告させていただきます。 

 ① 会員身分がシンプルになります         ② 例会の開催に柔軟性がもたされました 

 ③ 入会金が廃止になり、財政面への影響がでます  ④ 理事会・委員会構成が変わりました 

 

 

 

次期会員増強委員会の委員長を仰せつかりました坪井です。一昨日行われた協議会

に出席できず失礼しました。従って何をそこで話し合われたのか分かりません。 
 

そこで私なりに思っていることを少しお話してみたいと思います。 

委員会の役には会員増強ばかりでなく、退会防止に努め、会員の増強及び会員の減少

を防ぐことにあると思います。 

先日、皆様に配布した「候補者推薦」の紙ですが、これは丸山会長エレクトが考えら

れたもので素晴らしいアイディアだったと思います。お陰で 19 名の候補者がリスト

アップされました。この中から優秀な人達が入会されるよう皆で協力しあって増強を

図りたいと思います。 

次に退会防止ですが、入会した人達が入会して良かったと思えるよう、満足度を高めるようにしたいと思いま

す。これには親睦委員の皆様をはじめ、みんなで会員の意欲を刺激し、モチベーションを高めていくようにしな

ければいけません。いろんな異業種を集め、そこで情報を出し合い、理解を深めていくことが大切です。会にい

ると自分のために良いのだということも退会防止につながります。 

ロータリーの使命は奉仕です。ロータリーの奉仕は職業奉仕が一番です。自分の仕事を一生懸命やることで結

果的には他人に奉仕することになります。そういう意味で、次期丸山会長の「自分に奉仕 周りに奉仕」という

スローガンは素晴らしいものだと思います。そういう考えを皆でもう一度考え、候補者達にも伝えて増強につな

げていきたいと考えています。 

先日の馬塲さんのラタクル元 RI 会長のご紹介の中で「女性は主婦としていればよい・・・」という言葉があり

ましたが、私はそうは言えないと思います。女性の中でも立派に自立し、リーダーシップをとっている方がたく

さんおられます。そういう方には是非入会していただきたいものだと思います。女性入会賛成です。 

要するに会員増強は会員数を増やすばかりでなく、我々にもう一度ロータリーとは何かを考えさせてくれるこ

とにつながるものだと思います。 

 

  

   

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

野崎 正明 2016～17 年度クラブ奉仕Ａ委員長 

坪井 正康 2016～17 年度会員増強委員長 

西潟 精一 2016～17 年度職業奉仕委員長 

1．委員 

2．委員会の目的 

3．事業項目 

◎西潟精一 ○渡邊光郎 長谷美津明 

  

ロータリアン全員が自身の職業との関わりを通じ、率先して職業奉仕活動に参加する

ことが求められます。「四つのテスト」を中心に置き、それぞれができる職業奉仕活動に 

❶ 年度を通じ、クラブ例会において、月 1 回のロータリーソング「四つのテスト」を 

唱和する 

❷ 職場例会として市内の事業所を訪問し、卓話をしてもらう 

努め、各々の職業において倫理基準を高め、地域社会に貢献する。 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕という仕事ですが、いろいろな仕事がある中で、特に国際親善というと旅

行ということが中心になると思います。 

旅行について取り上げてみたいのですが、会員の都合、実施月日、行く先などの調

整からこの２～３年、なかなか実施されておりません。 

次年度も、お役目上、国内、国外併せて皆さんに提示してみたいと思っております。 

また、来年の国際大会は米国アトランタで開催されます。一昨年のリスボン国際大会

には参加者を募りましたが、当クラブは２～３名しかおりませんでした。後になって

判ったことですが、市内各クラブとも２～３名は希望者がいたそうです。市内合わせ

れば 14～１５人位にはなったかと思いますが、旗を振る人がいなかったために後に

なって残念だったということになってしまいました。こういうことがありましたので、各クラブと意見を交換し

たりしてみたいと考えています。 

その他、２泊３日で、近いところ韓国、ロシア、モンゴル等の海外研修旅行、海外が無理であれば国内でもと考

えてみたいと思っています。その時はよろしくお願いします。 

私が入会した当初はヨーロッパ等へ行っていましたが、よく知らなかったせいもあり、義務出席に近いものと思

い、参加しておりました。今では懐かしい貴重な思い出として残っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 月 火 水 木 金 土 

９：００～１２：３０ ● ● ● ● ● ● 

１４：３０～１９：００ ● ● ● ● ● ● 

野島税理士事務所 2016. 6.20 No.2204  No.40 
株式会社 共栄堂  

渡辺 和宏 

義人 （昭和３７年 ４月２７日生まれ） 

 

  ２０１４年 ５月入会 

職業分類 歯科医

事業所名 医療法人 憲和会 

北入蔵歯科ワタナベ 

事業所住所 三条市北入蔵 １-３-１６

事業所TEL ０２５６－３１ー５４１８

事業所FAX ０２５６－３１ー５４１９

事業所e-mail kazusan@ginzado.ne.jp

HP URL

医療法人 憲和会 北入蔵歯科ワタナベ 

渡辺 和宏 2016～17 年度社会奉仕委員長 

3．事業項目 

1．委員 ◎渡辺和宏 ○池田亜津子   

阿部隆樹  石山昌宏  永井篤利  太田義人  

2．委員会の目的 

ジョン・ジャーム RI 会長のテーマ『人類に奉仕するロータリー』そして 田中政春第

2560 地区ガバナーのテーマ 『基本を学び、地域と共に』、また、当クラブ丸山征夫会

長のスロー 

❶ 当クラブ独自の社会奉仕活動を行なう 

三条市内 7 つの介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）において、入所者の「誤嚥性肺炎」を予防するこ

とを目的に、義歯や歯ブラシなどを清潔に保つための『超音波洗浄器』を設置し、併せて使用目的や使用方

法についての講習会を開催する 

❷ 市内各種団体が参加する「五十嵐河川敷の清掃活動」に参加する 

坂井 範夫 2016～17 年度国際奉仕委員長 

長のテーマ『自分に奉仕、周りに奉仕』を念頭に、地域と密着した事業を行ない、地域

のために役立つ奉仕活動を行なう。 

各科専門医や多くの歯科衛生士を配備し、より専門性の高い「チーム診療」

を行っています。  

また、地域の皆様から「かかりつけ歯科医」としてご評価頂けるよう、地域

に根差した「心の通った、優しい診療」を心がけています。 

 

診療科目 歯科・小児歯科・歯科口腔外科 

 

診療時間 

日曜・祝祭日 休診 


